

Gewicht: Online

30. Dezember 2020

ONLINE, 30.12.2020

Die wichtigsten Personen in der Gesundheitsbranche

Sie haben abgestimmt. Medinside zeigt den ersten Teil der einflussreichsten und bedeutendsten Personen im Schweizer Gesundheitswesen.

In einer Umfrage wollte Medinside wissen: Wer gehörte 2020 zu jenen Personen, welche die Branche verändert haben, welche geholfen haben, Meinungen zu bilden oder die zu den Persönlichkeiten im Schweizer Gesundheitswesen zählen? Mehr als 4'000 Nutzer sind unserem Aufruf gefolgt.

In einem ersten Teil präsentieren wir nun die Ränge vier bis zehn der 24 nominierten Personen. Erfahren Sie morgen, welche Männer oder Frauen es aufs Podest der drei Bestplatzierten geschafft haben und welche Persönlichkeit den Medinside-Award 2020 gewonnen hat.

- 4. Nic Zerkiebel, vom Spital Bülach entlassener Chefarzt Innere Medizin
- 5. Marc Kohler, CEO Spital Thurgau AG
- 6. Alain Berset, Bundesrat
- 7. Felix Huber, Präsident MediX Schweiz
- 8. Daniel Koch, ehemaliger Abteilungsleiter Übertragbare Krankheiten BAG
- 9. Rodolphe Eurin, CEO Hôpital de La Tour
- 10. Urs Baumberger, Direktor Kantonsspital Nidwalden, stv. CEO Luzerner Kantonsspital

Die Plätze eins bis drei werden am 31. Dezember bekannt gegeben.

© Medinside